
受講者より

○村瀬先生のお話はとてもわかりやすく、資料も長

く使えるもので勉強になりました 『研修＝自分。

の中に新しい風を取り入れる』ということで、今

後も頑張りたいと思います。

○村瀬先生のお話を聞いて 「美術は心の教科なん、

だなぁ」ということを改めて感じました 「人間。

性」ということも理屈抜きに村瀬先生から伝わっ

てきました。私も教えることを楽しみ、笑顔でいられる教師でありたいと思いました。

○村瀬先生の講義のみの出席でしたが、図工・美術の根源的なお話しで、しっかり受け止

めることができました。ありがとうございました。

○水彩での点描は大変楽しかったです。久しぶりに必死になって絵を描きました。色を塗

るのはやはり難しいですね。これから少しずつ練習しようと思いました。

○基礎的・基本的な内容で足下を見直す良い機会になりました。村瀬先生のお話も久しぶ

りに聞けて良かったです。

○とにかく楽しく参加させていただきました。また、新しいものを取り入れることができ

ました。

○一生徒として作品を制作するのは久しぶりで新鮮でした。また、参加したいです。

○講師の先生方のきめ細やかな指導並びにお話し、ありがとうございました。
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